

# Hohe Börde



## Zusammenarbeit mit einer Leaderregion im Bundesland Niederösterreich



Die Leadergruppe „Flechtlinger Höhenzug“ möchte eine Zusammenarbeit mit einer Leadergruppe im Bundesland Niederösterreich aufbauen. Es geht um den Erfahrungsaustausch zwischen den Regionen zur Schaffung von Arbeitsplätzen im ländlichen Raum.

Erste Kontakte über die Vermarktung von Holunder wurden bereits mit einzelnen Akteuren geknüpft. Um die Kontakte weiter zu pflegen, ist die Bürgermeisterin, Frau Steffi Trittel, im Oktober 2011 in die

Leader+Region „Verbund Weinviertel“ und deren Gemeinde Hollabrunn gefahren.

Hauptziel der Reise war, die Verbesserung der Vermarktung und Entwicklung neuer Angebote entlang des Holunderadweges in unserer Region zu fördern.

Die Fahrt wurde gefördert über die Gewährung von Zuwendungen zur Förderung der Anbahnung und Betreuung von Projekten zur gebietsübergreifenden oder transnationalen Zusammenarbeit.

7. Ausgabe

7. Dezember 2011

### Ortsteile

Ackendorf

Bebertal

Bornstedt

Brumby

Eichenbarleben

Glüsig

Groß Santerleben

Hermsdorf

Hohenwarsleben

Irxleben

Mammendorf

Niederndodeleben

Nordgermersleben

Ochtmersleben

Rottmersleben

Schackensleben

Tundersleben

Wellen